
 

 

 

 

MINUTA DE TRABAJO DEL CONSEJO DE NOMENCLATURA Y 

MONUMENTOS 

Los integrantes del Consejo de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 12 de 

noviembre a las 10:00 horas en la Sala de juntas de Secretaria del Ayuntamiento  para 

desahogar el siguiente orden del día: 

1.- Lista de Asistencia: 

Lic. Javier González Mocken  En Rep. Del Presidente Municipal 

Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 

Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 

José Chaparro Sánchez  en representación de Regidor Vocal de la 

Comisión 

Lic. Francisco A. Muela Reyes Director General de Educación y Cultura 

Agustín Horcasitas En representación del Director de Desarrollo 

Urbano 

Ing. Víctor H. Peregrino A.  Rep. Del Delegado de Desarrollo Urbano y 

Ecología 

Lic. Filiberto Terrazas Cronista de la Ciudad 

Ing. René Franco Ruiz Dir. General de Asentamientos Humanos  

H. Antonio Ruiz Caballero Soc. De Estudios Históricos de Cd. Juárez 

C. José Leodegario Vázquez Soc. Chihuahuense de Historiadores. 

Ing. Vicente López Urueta Dir. General del I.M.I.P. 

Dr. Fernando Ramos Castillo En representación de la Directora de 

Desarrollo Social. 

Lic. Eduardo Uribe Vargas Dir. General de Parques y Jardines 



 

 

 

 

Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 

 

 

 

 

2.- Se da la cordial bienvenida a la sesión del Consejo  Nomenclatura y Monumentos  y 

se presenta el asunto que motivó esta reunión; en la que se presentan diversos 

asuntos a tratar con el consejo, se les informa que existe una solicitud realizada por la 

Asociación de Profesionistas Egresados del Instituto Politécnico Nacional en nombrar 

una vialidad  existente que actualmente tiene la nomenclatura de  Ave. Del Desierto 

Instituto Politécnico Nacional, solo se comenta ante el Consejo ya que la comisión 

solicito a las dependencias involucradas un dictamen de factibilidad antes de 

presentarlo formalmente ante el Consejo.  

3.- Se comenta y se hacen circular los 7 curriculums de los propuestos para la presea 

Fray García de San Francisco para que tengan un antecedente previo a la reunión del 



 

próximo 15 de noviembre para 

deliberar y nombrar al ganador 

de la presea del 2013. Referente a la 

Presea Fray García de San 

Francisco se hace el cometario y 

propuesta de realizar una convocatoria para los escultores de la ciudad para un nuevo 

diseño de la presea ya que el escultor Guadalupe Díaz falleció el año pasado. A lo que 

se comenta que por la importancia de la Presea es conveniente no cambiar el diseño y 

preservar el diseño original. Otro de los asuntos tratados referentes a la Presea en la 

entrega de reconocimientos a todos y cada uno de los participantes y que solo se les  

 

 

 

 

otorgué reconocimiento al   dos de los más sobresalientes participantes para mantener 

la calidad de los participantes esto fue propuesto por el Sr. Filiberto Terrazas y 

secundado por el Sr. Antonio Ruiz Caballero, tomándose el acuerdo por unanimidad. 

4.- Se propone otorgar un minuto de silencio en memoria del desaparecido escultor 

Guadalupe Díaz Nieto quien fue el escultor y diseñador de la presea Fray García de 

San Francisco y de más de 40 esculturas en la ciudad, se somete a votación, 

aprobándose por unanimidad. 

 

No habiendo mas asuntos que tratar se da por terminada esta reunión de trabajo del 

consejo siendo las 10:50 horas. 

 

  

 


